



Kobudo Lehrgang

Anfang März wurde im MTV wieder ein Kobudo-Lehrgang unter der Leitung von Siegfried Hübner durchgeführt zu dem insgesamt 11 Teilnehmer angereist waren.

Diesmal waren nur die Stockwaffen Bo und Hanbo im Programm, mit denen die Gruppe intensiv neue Kata und Kumiteformen trainierte.

Körper und Geist wurden bei diesem Lehrgang wieder einmal kräftig gefordert, es waren aber alle konzentriert bei der Sache und auch die drei jungen Nachwuchs-Kobudoka standen vorbildlich Ihren „Mann“.

Zum Abschluß gab es dann einen schweißtreibenden Endspurt. Mit dem Suborito – einem schweren Holzschwert – wurden etwa 100 kräftige Hiebe mit Kampfschrei durchgeführt, eine bei allen Teilnehmern sehr beliebte Übung :-)



Die Teilnehmer des Kobudo-Lehrganges.

Neue Schwarzgurte

Ende März wurden in Straßburg/ Frankreich wieder die alljährlichen Dan-Prüfungen im CRB unter der Leitung von Soke Roland Habersetzer (9. Dan) durchgeführt.

Diesmal traten mit Christian Blaschke, Claus Krause und Christian Clauß drei Mitglieder unserer Abteilung zur Prüfung zum 1. Dan Schwarzgurt im Karate an, die von MTV-Trainer Richard Grad über ein Jahr intensiv auf diesen Prüfungstag vorbereitet wurden.

Die international besetzte Prüfungskommission bestand aus 5 Prüfern aus Frankreich, Belgien und Deutschland. Alle Kandidaten mussten dabei ein umfangreiches Prüfungsprogramm mit Theorie, Grundschule, Kombinationen, verschiedene Partnerformen sowie Kata absolvieren.

Bereits beim ersten Prüfungsfach, bei dem zwei Fragen aus einem umfangreichen Fragenkatalog beantwortet werden mussten, konnten unsere Prüflinge mit fundierten und ergiebigen Antworten punkten. In den darauf folgenden Prüfungsteilen Kihon und Kumite zeigten sie auch keinerlei Schwächen und bei den zwei Kata die jeder vorstellen musste, konnten sie sogar hervorragende Ergebnisse erzielen. Von den insgesamt 12 Kandidaten die zu dieser Gürtelstufe antraten, haben schließlich nur 6 Prüflinge bestanden – darunter waren unsere drei MTV'ler, die alle ein sehr gutes Leistungsniveau demonstrierten, und damit verdient die Ernennungsurkunde zum Shoshi Ho Tengu Ryu Karatedo (1. Dan) von Soke Roland Habersetzer überreicht bekamen.



Die erfolgreichen Prüflinge v.l.n.r. :
Christian Blaschke, Christian Clauß und Claus Krause.

Gratulation an unsere frischgebackenen Schwarzgurte!
Siegfried Hübner